

BIBLIOGRAPHIE.

Mois de Marie désolée, suivi d'une notice historique sur la statue de Notre-Dame de Pitié conservée dans l'église de ce nom à Montréal. 1

Le pieux auteur de ce petit volume a eu une bonne pensée en donnant au public dévot à Notre-Dame de Pitié, les fruits édifiants de ses méditations religieuses. Ils aideront puissamment les personnes qui ne sont pas aussi avancées que lui dans la vie intérieure, à se préparer convenablement à une fête chère à leur piété. D'après l'intention de l'auteur, ce mois de Marie commence le mercredi qui suit le premier dimanche du carême, se continue pendant tout ce temps de pénitence, pour se terminer le vendredi de la semaine de la Passion, jour de la fête de Notre-Dame de Pitié. Quelques unes des prières dont se composent les exercices de chacun de ses jours sont très-belles, et plusieurs des considérations qui les précèdent sont remplies d'une onction et d'une mysticité qui ne pourront manquer de produire des effets touchants de piété et de confiance chez les personnes qui les méditeront avec attention.

Ce n'est pas sans un vif intérêt que nous avons lu la notice historique sur la statue de Notre-Dame de Pitié déposée à Montréal, dans la chapelle que tous nos lecteurs connaissent bien. Cette statue est un trésor historique et avant tout un objet précieux à la piété des chrétiens. On ne peut s'empêcher d'admirer, en lisant le récit simple et fidèle de l'auteur, les voies merveilleuses par lesquelles Dieu a voulu procurer à Ville-Marie la possession de cette image miraculeuse. Le livre est précédé d'une approbation de l'Administrateur du diocèse, M. le Grand-Vicaire Truteau, et est en vente au Parloir des Dames de la Congrégation, Rue St. Jean-Baptiste.

E. LEF. DE BELLEFEUILLE.